

NEO-STEM

Nuestra empresa se llama NEO-STEM. Hemos querido darla este nombre con el sentido de ser un nuevo “tallo” (stem) en el gran mundo empresarial.

En cuanto a nuestro proyecto, servicio de interacción y sociabilidad, consiste en ofrecer, a través de una aplicación, asistencia y apoyo a todas aquellas personas de la tercera edad que se encuentran solas en sus hogares.

Nuestro objetivo principal es acompañar a estas personas en su soledad, asegurando así no solo su salud física, sino también la mental y anímica. A través de una videollamada con cierta regularidad y otros recursos disponibles en la app, conversaremos con ellos y haremos que se sientan más acompañados, pues a diferencia de la mayoría de la sociedad, nosotros no nos olvidamos de ellos.